

Pressemitteilung

Fraktion der Grünen besucht Verein Jahreszeiten im Quartier

Am Donnerstag dem 12.5.2015 traf sich ein Teil der Grünen Stadtratsfraktion mit Mitgliedern des Vereines Jahreszeiten in der Kreuzstrasse, um das dortige gemeinsame Wohnen im Quartier kennenzulernen.

Nach der Begrüßung erklärten die Vereinsmitglieder gemeinsam den Gästen das Ziel der Gruppe, schilderten die bisherigen Aktivitäten sowie das Zusammenleben im Quartier und fassten den aktuellen Stand und die Herausforderungen für die Zukunft zusammen.

Die Mitglieder der Grünen-Fraktion waren beeindruckt von dem Engagement dieses Vereines, sich unermüdlich für ein nachhaltiges Wohnprojekt in der Innenstadt einzusetzen.

Eine angeregte und interessierte Diskussion schloss sich an. Die Jahreszeitler wünschen sich von der Fraktion, dass sie sich für diese nachhaltige Idee begeistert und sie weiterträgt, damit schon bald das Wohnprojekt für Wolfenbüttel verwirklicht werden kann.

Infos und Kontakt zum Verein: www.jahreszeiten-wf.de

Anlage: 1 Foto, Grünen- Fraktion besucht Mitglieder des Vereines Jahreszeiten im Altstadtquartier

Foto und Text G.Schlee